# Personal Objekttyp: Group Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja Band (Jahr): - (1978) PDF erstellt am: 31.08.2024

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

# Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

1977 », estudios del CICR sobre « el CICR y el desarme », sobre « la protección jurídica a las víctimas de catástrofes », sobre « las reglas fundamentales del derecho humanitario aplicables en los conflictos armados », así como una serie de ocho artículos con el título general « el CICR, la Liga y el Informe sobre la Reevaluación del Cometido de la Cruz Roja ».

Al lado de las contribuciones de diversos autores sobre temas de derecho militar o de Cruz Roja (« Los nuevos Estatutos de la Liga », « El servicio de la Cruz Roja », …), la Revista conmemoró el CL aniversario del nacimiento de Henry Dunant publicando artículos históricos y, excepcionalmente, dos fotografías, una de ellas todavía desconocida, del principal fundador del Movimiento.

Se reservó lugar para la actualidad con resúmenes, en cada número, acerca de las actividades operacionales del CICR en sus diversos ámbitos de intervención en el mundo, artículos sobre ciertas actividades, que salían de lo ordinario, de las Sociedades nacionales de la Cruz Roja y sobre el centenario de la Cruz Roja Búlgara, la publicación de una resolución de las Naciones Unidas sobre las armas incenciarias y ocho presentaciones de obras recientes (escritas en siete diferentes idiomas) sobre el derecho internacional humanitario o sobre la Cruz Roja.

La Revista se esforzó, así, en seguir siendo el órgano de enlace y de información entre los miembros de la Cruz Roja Internacional.

# **PERSONAL**

En 1978, el efectivo del personal en la sede del CICR varió entre 245 (en abril) y 265 personas (en octubre), con un promedio mensual de 257 unidades. De ese promedio de 257 colaboradores (en aumento de 6 unidades con respecto a 1977), hay que contar a unas 80 personas que ejercieron funciones en relación directa, de uno u otro modo, con las operaciones sobre el terreno. Las otras se ocuparon de las tareas pertenecientes a la Agencia Central de Informaciones, al desarrollo y a la difusión del derecho internacional humanitario, a las relaciones con las Sociedades nacionales de la Cruz Roja, a la información y a las relaciones públicas, a la colecta de fondos, a la administración, etc.

El efectivo del personal sobre el terreno (delegados y técnicos enviados de Ginebra) fue, como promedio, de 97 unidades por mes. Su mínimo se registró en enero (68), con un aumento regular a continuación, principalmente a causa de las operaciones en África y en el Líbano, para alcanzar su máximo en diciembre (119).

El total de los colaboradores en *la sede y sobre el terreno* osciló, por consiguiente, entre 324 (enero) y 384 (diciembre) personas, con un promedio mensual de 354.

Además, las delegaciones se beneficiaron de los servicios de colaboradores contratados sobre el terreno. Su efectivo, que era de 174 personas, en enero de 1978, pasó a 202 en diciembre.

Se envió, para efectuar misiones sobre el terreno, a 323 personas, es decir:

- 24 jefes de delegación;
- 12 delegados regionales;
- 124 delegados (de los cuales 2 procedentes de Sociedades nacionales);
- 59 médicos (de los cuales 12 procedentes de Sociedades nacionales);
- 21 enfermeros o enfermeras (de los cuales 11 procedentes de Sociedades nacionales);
- 21 delegados de la Agencia Central de Informaciones;
- 11 administradores;
- 26 operadores de radio;
- 9 técnicos.

El CICR organizó en Cartigny (cerca de Ginebra) 4 cursos de introducción para candidatos-delegados y personal técnico, a los que asistieron 98 participantes.

#### **FINANZAS**

### Colecta de fondos

El ejercicio 1978 puede considerarse, a este respecto, como satisfactorio, incluso alentator, pues los resultados de la colecta de fondos se tradujeron por un aumento de las *contribuciones* anuales regulares de los *Gobiernos* en favor de la financiación del presupuesto ordinario del CICR.

Si los cambios hubieran permanecido estables a lo largo de todo el año, el importe total de esas contribuciones habría alcanzado los 17,6 millones de francos suizos, cuando en el presupuesto se preveía una cantidad de 17 millones. Sin embargo, por razón de la subida del franco suizo, las contribuciones regulares no se elevaron finalmente más que a 16,9 millones de francos suizos.

Por lo que atañe a las contribuciones de las Sociedades nacionales, alcanzaron la cifra de 1,8 millón de francos suizos, superando así en 113.000 francos las previsiones presupuestarias. Si los cambios hubieran permanecido todo el año al mismo nivel que el año anterior, al aumento habría sido de 169.000 francos, es decir, una diferencia de, por lo menos, 56.000 francos.

Además, varios Gobiernos y Sociedades nacionales asignaron contribuciones extraordinarias, cuyo total ascendía a 2,293 millones de francos. Sin embargo, sólo en 1979, producirán sus frutos varias gestiones emprendidas en 1978. Tal es el caso, en particular, de Francia, Canadá, Japón y Reino Unido que, en conjunto, supondrán una progresión de 845.000 francos suizos con respecto a 1977.

Por su parte, el *sector privado* no permaneció insensible ante las necesidades financieras del CICR. Los donativos alcanzaron 1,755 millón de francos, de los cuales 465.000 procedentes de empresas comerciales e industriales suizas.

Las Fundaciones norteamericanas enviaron donativos por un valor de 180.000 francos suizos.

Así, gracias a los constantes esfuerzos desplegados desde 1974, el CICR encuentra hoy ante los Gobiernos, las Sociedades